

# Sternsinger waren erfolgreich

**Longerich/Lindweiler.** Die Sternsinger aus Longerich und Lindweiler waren sehr erfolgreich unterwegs. 106 Kinder im Alter von 3 bis 14 Jahren und 70 Begleiter und Helfer machten bei der Sternsingeraktion der Pfarrei St. Dionysius in Longerich und Lindweiler mit. Nach der Aussendungsfeier in St. Dionysius zogen die Kinder bei strömendem Regen los.

Mit der Familienmesse in St. Bernhard wurde die Sternsingeraktion abgeschlossen. Mit ihren bunten Gewändern und dem Segensspruch „Christus mansionem benedicat - Christus segne dieses Haus“ überbrachten sie die Wünsche für ein gutes neues Jahr. Das eigens für Longerich und Lindweiler komponierte Lied „Kalte Hände, kalte Füße, kalte Ohren, warmes

Herz“ erfreute die Menschen besonders. Fast 16.000 Euro sammelten die Kinder für ein Projekt der Salesianer in Salabalath in der Region Battambang im Nordwesten Kambodschas. Mit Hilfe der Spenden werden vor Ort vier neue Klassenräume im „Literate Center“ gebaut und somit den Kindern Lesen, Rechnen und Schreiben lernen ermöglicht.